

# Pregón 2019 Requena 30 de noviembre

## D<sup>a</sup>. María José Viana Martínez



Autoridades, sacerdotes, Sr. Presidente de la Mayordomía de San Nicolás, hermanos mayordomos, Fiesta de la Vendimia, asociaciones, familiares y amigos, buenas noches.

Antes de comenzar quiero agradecer a mi buen amigo José Enrique el haber pensado en mi para desempeñar este papel que tanto me enorgullece, espero saber corresponderle “gracias José Enrique”.

No es fácil ser pregonera de un tema que solo conoces por tus vivencias, que no es poco, además el ser una de las primeras mujeres en desempeñar este papel me motiva especialmente ya que se trata de un gran reto, aunque es un arma de doble filo que supone una mayor responsabilidad por representar a tantas mujeres de requena que podrían sucederme.

Cuando empecé a plantearme cómo encauzar este Pregón me di cuenta de que todo lo relacionado con la figura de San Nicolás estaba ya dicho, su historia, sus milagros, su imagen en otros países etc. Los anteriores pregoneros ya os han contado minuciosamente la vida y milagros de nuestro Patrón, por lo tanto después de reflexionar mucho me dije : ¿que puedo contarles que no se haya dicho ya??. Y además de qué puedo hablarles dado que no soy ni mucho menos experta en temas teológicos ni en nada que se le asemeje.

Realmente solo pude llegar a una conclusión, solo puedo y debo hablar de lo que conozco, de mi experiencia personal, de mis sensaciones y vivencias, de mi creencia y devoción por San Nicolás.

No puedo decir exactamente cuando empezó mi devoción y mi relación mas personal con nuestro Santo Patrón

Como todos sabéis a través de mi marido José Andrés llevo muchos años relacionada con esta Mayordomía, y lo que si puedo contaros es cual fue el detonante de mi devoción por San Nicolás y este hecho fue ni mas ni menos que el milagro de la recuperación que se hizo realidad hace 5 años en la persona de nuestro buen amigo Ernesto.

Recuerdo vivamente a nuestro anterior párroco don Arturo, gran amigo y mejor persona , pidiéndonos al final de cada misa, muchas de ellas en cada lunes de San Nicolás que rezáramos por su salud y como su mujer Ana no desfalleció ni un momento en sus plegarias.

sociedad y el hecho de que San Nicolás contestara a nuestras plegarias nos dio una fuerza nueva, redimida, como si siempre hubiera estado ahí latente y de repente resurgiera.

Yo misma que siempre había tenido y tengo gran devoción por nuestra virgen de los dolores vi como se despertaba en mi un interés nuevo y reconfortante en la figura de San Nicolás.

Este milagro fue para mi el detonante de muchas plegarias, velas y misas que dediqué y sigo dedicando a San Nicolás en relación con mi vida y sobretodo con mi familia .

Porque como todos sabéis o por lo menos todos los que me conocéis para mi, como para muchos de vosotros, lo mas importante siempre ha sido mi familia y sobretodo mi marido y mis hijas y cada vez que ha habido un hecho



Para mi lo mas importante fue el hecho de que fuimos todo un pueblo unido pidiéndole a su Patron San Nicolás que hiciera el milagro y nos devolviera sano y salvo a nuestro amigo, a nuestro requenense.

El desenlace se hizo esperar y después de muchas plegarias y muchas rogativas sucedió el milagro de la recuperación de nuestro amigo Ernesto.

Para mi fue un hecho inaudito ya que no recuerdo otro suceso semejante en requena.

Todos esos lunes muchos de nosotros nos vimos implicados en las plegarias, pero de corazón, no como autómatas que es como muchas veces funciona hoy en día nuestra

importante como una enfermedad , un trabajo, un examen , una oposición de mis hijas, egoístamente, lo reconozco he venido a pedir su intercesión.

También reconozco que muchas veces solo he venido a dar gracias por ser una persona tan afortunada, por tantos parabienes recibidos que me llegan hasta a abrumar.

San Nicolás solía decir “sería un pecado no repartir mucho, siendo que dios nos da tanto “

Y es cierto que dios nos da mucho, si reflexionáramos un poco nos daríamos cuenta de cuantas pequeñas cosas nos rodean que nos llenan de felicidad y de alegría y de que fácil sería compartir esa alegría con los demás.

Deberíamos saber transmitir ese estado de felicidad, bienestar, paz a los demás

Con todo esto que os cuento solo quiero haceros reflexionar y que haciendo examen de conciencia reconozcáis en vuestro interior que efectivamente la figura de San Nicolás forma parte de vuestras vidas al igual que la forma de la mía.

Lo mas importante para nosotros son los pequeños milagros que conseguimos cada uno, con esas peticiones intimas que tantas y tantas veces se ven cumplidas y a las que nosotros inconscientemente no damos importancia, suponiendo que es algo normal, pasando pagina y no volviendo a pensar en ellos.

Pues esos pequeños milagros que tanta importancia tienen o deberían tener para nosotros son un pilar fundamental para mantener el contacto y la fe en nuestra iglesia y en especial en nuestro Patrón San Nicolás.

Un Santo Patrón se define como el protector escogido por un pueblo o congregación que según la creencia católica intercede en nombre de estos ante dios

En nuestro caso además el nombre de San Nicolás significa "protector y defensor de los pueblos".

Hagamos que nos proteja y nos defienda recurriendo a el con mas asiduidad porque ¿Quien de los aquí presentes puede reconocer que en momentos de dificultades o penurias no ha recurrido a nuestro Santo Patrón para solicitar su intercesión?

Es lo normal y a mi me gustaría que fuéramos cada vez mas, pero no solo para pedir su ayuda o consuelo, sino también para agradecer las alegrías que nos brinda la vida con nuestros amigos, trabajo o familia.

No debemos recurrir a el solo en momentos de necesidad sino que tenemos que hacer que el Patrón de nuestra ciudad este siempre presente en nuestras vidas para reconfortarnos, para ayudarnos a seguir caminando en esta sociedad tan automatizada

que no nos deja parar ni un minuto a reflexionar en los autenticos valores de nuestras vidas y en lo que realmente merece la pena.

Hay que frenar y pensar en lo que es importante, no dejar que la rutina nos engulla y pensar solo en lo material sino en sacar el máximo provecho a nuestras vidas.

Hay que alimentar el alma, vivir, amar, rezar, creer, soñar, disfrutar y no solo trabajar, correr, consumir y dejar pasar la vida.

Me consta que en los ultimos años esta Mayordomía ha ido yendo en aumento tanto en el numero de los seguidores como en el numero de mayordomos y en los actos a celebrar para conmemorar la fiesta de nuestro Santo Patrón.

Os deseo que sigáis por ese camino y os sigáis encomendando a nuestro Patrón y no solo para peticiones y plegarias sino también para agradecimientos.

Hagamos resurgir la fiesta de San Nicolás, la alegría y la ilusión por reunirnos junto a la hoguera con el frío del invierno, por cenar de sobaquillo con el embutido y los vinos de nuestra tierra, por madrugar para tomar todos juntos el chocolate bien caliente con los dulces, por acompañar el desfile con las tortas de pan bendito y los petardos por las calles de requena junto a los miembros de la fiesta de

la vendimia del barrio de arrabal y por supuesto por "ponernos nuestras mejores galas "para la solemne celebración de la misa de San Nicolás", comernos el pan bendito y participar en la posterior Procesión acompañando a la imagen de nuestro Santo Patrón, en la comida con arroz al horno y (por supuesto) luego con la alegría de repartir nuestro pan bendito a todos nuestros familiares y amigos .

Son nuestras tradiciones las que debemos conservar y hacer que pasen de padres a hijos para asegurar su continuidad.

Hagamos resurgir entre todos la iglesia que llevamos dentro, la devoción que guardamos escondida en nuestras almas.

Siempre decimos que lo mas importante son nuestras raíces, pues ahí las tenemos, ahí esta nuestro Patrón San Nicolás esperando recibirnos con los brazos abiertos.

Con la idea de que busquemos el manto de protección de San Nicolás, os deseo que paséis unas jornadas inolvidables y que aprovechemos para acercarnos a disfrutar de una devoción aun si cabe mas fuerte por nuestro Santo Patrón San Nicolás.

Muchas gracias

**¡!!Viva San Nicolás !!  
¡Viva requena!!**



**¡NUEVO!**

# WC TRONIC 2

**DESCARGADOR WC HIGIÉNICO SIN CONTACTO**

EXCLUSIVIDAD  
\*\*\*  
WIRQUIN